

にいはま 12月

【新浜小の学校教育目標】
「かしこく すこやかに」
生涯にわたって学び続ける子どもの育成

〒272-0133 千葉県市川市行徳駅前 4-5-1 電話：047-395-5331 FAX：047-395-5332

HPアドレス <http://ichikawa-school.ed.jp/niihama-sho/>

今年も12月になりました。毎年のことですが、12月になると本当に時の流れの早さを感じます。しかし、新浜小では夏休みあけからの9月から12月までは一番長い学期となり、その間、色々なことに取り組んできました。特に、新型コロナウイルス感染症が5類に移行して、新しい取り組みを積極的に実施してきました。また、全校でのドッジボール大会や音楽会、陸上大会、お囃子体験、町探検、幼稚園訪問での読み聞かせや学校紹介など、新浜小学校独自に開催方法を工夫して実施した行事も多く、日々の学習に加えて多くの体験活動の中で子ども達の成長を支えてこれたのではないかと思います。（以下の一覧での強調・下線が引いてある行事は、新規または開催方法を変更しての実施）保護者の皆様におかれましても、たくさんのご協力ありがとうございました。



2年生 町探検

【実施や参加した主な行事】

- 【9月】・七中ブロック合同引き渡し訓練・保護者会・オンラインダンス授業5年・土器の展示・代表委員による挨拶運動・稲刈り5年・陸上部練習開始
- 【10月】・落語教室4年・全校によるドッジボール大会・陸上大会・修学旅行6年・給食試食会・幼小合同津波対応避難訓練
- 【11月】・全校による校内音楽会・人権教室1年・オープンスクール・ブースを作ったのわくわく広場・町探検2年・お囃子体験3年・幼稚園学校見学・新浜会の学校参観・幼稚園訪問
- 【12月】・合同学習発表会かるがも学級・出前授業1年・被爆体験者講話6年・防災体験2年生4年生6年生・ふれあい交流会1年（地域の方と昔遊びでの交流）

12月の予定

今月の目標 学校をきれいにしよう

- 2日（土）合同学習発表会かるがも
- 4日（火）下校指導34年
- 5日（火）出前授業「バナナうんちで元気な子」1年 成人病予防協会来校
- 6日（水）委員会 保育園学校見学
- 7日（木）被爆体験者講話6年
- 8日（金）防災体験2年4年6年
- 11日（月）ふれあい交流会1年
- 13日（水）保育園学校見学 クラブ
- 15日（金）校内授業研究会（低学年）
- 16日（土）防災拠点校協議会
- 17日（日）管弦楽フェスティバル（吹奏楽部参加）
- 18日（月）大掃除週間
- 19日（火）お囃子教室3年1組（2～4組は1月以降に実施）
- 20日（水）給食終了
- 21日（木）短縮3校時日課 11：55下校
- 22日（金）冬休み始まりの会 短縮3校時日課 11：40下校
- 23日（土）千葉県アンサンブルコンテスト（吹奏楽部参加）



3年生 お囃子体験

27日（水）□座引き落とし日

※ 冬季休業・・・12月23日（土）～ 1月8日（月）

※ 3学期始業・・・令和6年1月9日（火）午前8時10分登校 短縮3校時日課 11：40下校

1月10日（水）給食開始 短縮5校時日課

1月11日（木）定例研 短縮5校時日課3、4年

■ オープンスクール・わくわく広場

11月11日（土）の午前中にオープンスクールを実施しました。体育館では、学年ごとに音楽発表を行いどの学年も多くの保護者の皆様の前で練習の成果を発表することができました。また、午後からはPTA主催で「わくわく広場」を4年ぶりに実施しました。コロナ前のように10以上のブースを保護者ボランティア・中学生ボランティア、おやじの会、地域の少年野球・サッカー・バスケットボールの各チーム等の協力を得て作り、子ども達は思い思いにバルーンアートやスライムづくり、ストラックアウトなどを楽しみ、子ども達の笑顔がたくさん見ることができました。計画から運営まで、PTAの「わくわく広場チーム」の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



■ 校内音楽会

11月14日（火）に「にいほま音楽会」を実施しました。4年ぶりとなる全校一斉での校内音楽会です。各学年の演奏を全校で聴くことができることは今後音楽の学習をしていくうえでも、とても大切な機会になると思います。特に、6年生の演奏は、多くの子ども達が6年生みたいな声で歌いたいという憧れを持つことのできる素晴らしい歌声だったので、今後の子ども達の歌声が楽しみです。ほかにも、かるがも学級をはじめ、各学年が練習した成果を十分に発揮することができ、とても素敵な時間を過ごすことができました。

■ 2年生 町探検

11月16日（木）に晴天の中、生活科の授業の一環として町探検を実施しました。この日まで、各学級の各グループで訪問するお店等（3か所）を決め、質問を考えるなどの準備をしてきました。当日は、保護者ボランティアと地域ボランティアの方に支えていただきながら行徳の街を探検することができました。たくさんのお店やお寺、公共機関などにご協力いただきました。ありがとうございました。

■ かるがも学級 合同学習発表会

12月2日（土）に市川市南部の特別支援学級の子ども達が集まって合同学習発表会が行われました。新浜小学校は、「たのしく たすけあおう」という演目では、合奏やダンスと共に、友達同士の動きが「ピタゴラスイッチ」のようにつながっていくパフォーマンスに挑戦しました。縄跳びやマット運動などみんなで考えた動きを連動させて、かるがも学級の子どもたちの絆を見ることができた素晴らしい発表になりました。

■ 第3回学校運営協議会開催

第3回目の学校運営協議会が11月11日のオープンスクールに合わせて、以下の内容で実施されました。今回は教職員の任用を中心に協議しました。

【協議会の内容】

1 教職員の任用について

現在の本校の教職員の状況を説明し令和6年度にどのような教員が必要かについて協議しました。

「子どもを主役にする」「協働する」「学び続ける」教職員の任用はもちろんのこと、「教務主任・学年主任などができるリーダー的な資質を持った教員」、「特別支援教育の経験豊富な教員」「地域学習に積極的に取り組んできた教員で、地域素材を生かした授業に積極的に取り組むことのできる教員」の任用について教育委員会に要望をしていくことになりました。

2 授業参観（音楽発表の参観）

2年生と6年生の音楽発表を見学していただきました。2年生の手話付きの歌声が素晴らしくて感動しました。歌声とともに表情が6年生らしくて素晴らしかったというご意見をもらいました。

